



## 夏がまたやってきました ～ 平和学習で学んだこと ～

本校では毎年、この時期に「平和学習」を実施しています。今年も、学生団体 La Paix（ラ・ペ）の代表 松本さんを講師としてお招きし、朗読劇、ワークショップを通して平和について考える機会を設けました。毎日戦争のニュースが飛び交う中、子供たちはいろいろと考えるきっかけにしてくれたようです。広島や長崎で何が起こったか、原爆がどのように恐ろしいものなのか、好きなことができなくなったらどうなるか、いのちが奪われるということはどんなことか・・・など、子供たちに分かりやすい言葉で説明していただいたり、考える場面を設けたりしていただきました。子供からは、「いのちを大切にしたい」「爆弾は恐いものだと分かった」などの感想が出ていました。

これから夏本番を迎え、戦争を扱ったテレビ番組なども多くなると思います。松本さんの、「平和のバトンを渡したい」という思いをいろいろな場で実践するためにも、ぜひ、「何ができるか」についてご家庭で話題にしていいただければありがたいです。よろしくお願いします。



# 前途洋々

## 前期前半終了です！健康で安全に夏を過ごしましょう！

今日、子供たちに集会で話したのは、先生方に聞いた「子供たちがこの4ヶ月でできるようになってきたこと、成長したと思うこと、変化が見られるところ」でした。ここでご紹介します。

（内容が似たものもありますが、ご容赦ください）

- ① 発表で、一日一回は全員が手を挙げるできるようになった。
- ② 全員が計算マスターになることができた。
- ③ トイレの掃除が4月よりとても上手になった。
- ④ 学校全体が活発になった。
- ⑤ 声が出るようになった。
- ⑥ 自分たちで朝の会や帰りの会ができるようになった。
- ⑦ 自分の生活を見つめて、文章を、少しずつ多く書けるようになってきた。
- ⑧ 人の話を聞いて、自分からお返しができるようになってきた。
- ⑨ 字がきれいになった。
- ⑩ 少しずつ発言力が付いてきた。
- ⑪ 低学年のお世話をしようとする意識が出てきた。
- ⑫ すれ違うときのあいさつが増えた。
- ⑬ 漢字がたくさん覚えられた。
- ⑭ 算数の計算や国語の音読がとても上手になった。
- ⑮ 朝の準備、授業前の準備が早くなった。
- ⑯ 朝の会の声が大きくなった。
- ⑰ 整理整頓が上手になった。
- ⑱ 学年を越えて益々仲良くなった。
- ⑲ 意見発表が上手になってきた。
- ⑳ 朝自習が上手になってきた。



もちろん、まだまだあると思います。これまで、学力を付けるのはもちろんのこと、子供たちの「自立」「自律」を促し、本校が最重点として掲げる「考えを深め、表現する力」の育成を目指して日々取り組んできました。学校生活の様々な場面で、その力が芽生えていることを感じます。今後も、継続してこの力を伸ばすための取組を進めていきたいと思っています。

### <夏休みは>

- ① いのちを大切にすること。
- ② 感染症予防に努めること。
- ③ 早寝早起きを心がけ、しっかり食べること。



を念押ししました。8月29日（月）、全員と元気で会えることを楽しみにしています。夏休みの見守り、どうぞよろしくお願いいたします。